

Erfolgsgeschichten

#schaffenwir



© privat

Zukunft

## Partner für Elektronikentwickler

Christian Hochenwarter, ASTRON Electronic GmbH

Das Unternehmen Astron Cist Produktionspartner für Elektronikentwickler, Spezialist und Dienstleister für Leiterplattenbestückung und Gerätebau. Vor mittlerweile 23 Jahren hat sich eine Handvoll junger Techniker und Freunde selbstständig gemacht. Das war 1997 und die Geburtsstunde der Astron Electronic GmbH hier in Kärnten. Wir sind ein Handwerksbetrieb für Elektronik und Elektronikproduktion und haben uns dabei auf Winzig-Serien spezialisiert, die bis zur Losgröße eins hinuntergehen können. Wir machen Prototypen für Normenprüfungen und auch Funktionsmuster für den Entwickler. Wir entwickelten uns schnell zum Spezialisten für automatische, halb automatische, aber auch noch manuelle Elektronikfertigung – und sind Dienstleister für Leiterplattenbestückung. Unsere Kunden kommen Großteils aus der Halbleiterindustrie, darunter namhafte wie Infineon und ams. Wir arbeiten aber auch für Forschungseinrichtungen.

"Unseren Erfolg machen die Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen aus."

Ein Meilenstein unseres Unternehmens war 2005 die Übersiedlung von Villach, wo wir eingemietet waren, an den heutigen Betriebsstandort in Feistritz im Gailtal, wo wir eine eigene

Produktionsstätte gebaut haben – und die Produktionsfläche vor ein paar Jahren schon vergrößert haben. Unseren Erfolg machen die Mitarbeiter aus. Wir haben jetzt 23 Beschäftigte – etwa die Hälfte sind Frauen, was uns sehr freut. Wir haben ein familienfreundliches Umfeld geschaffen, in dem sich die Mitarbeiterinnen wohl fühlen – und für uns gewährleistet ist, dass die Mitarbeiterinnen auch bei uns bleiben. Wir wurden auch schon zweimal zum Frauen- und familienfreundlichsten Betrieb in Kärnten ausgezeichnet. Und wir konnten als Kleinbetrieb schon zweimal beim Austria's Leading Companies Award von „Die Presse“ in Kärnten gewinnen und 2016 sogar ALC-Österreich-Sieger werden. Obwohl der Schwerpunkt der Elektronikproduktion in Asien liegt können wir mit unserer Qualität, Schnelligkeit und Flexibilität dagegenhalten. So wird beispielsweise jede Anfrage an uns innerhalb von 24 Stunden beantwortet. Ein Astron-Ansprechpartner begleitet unseren Kunden von der Anfrage bis zur Auslieferung – und je nach Auftrag erfolgt die Lieferung oft schon ab drei Arbeitstagen. Wir wachsen gesund in kalkulierbaren Schritten. Der Umsatz betrug zuletzt rund 4.5 Millionen Euro. [www.astron.co.at](http://www.astron.co.at)  
Online seit 21.02.2020 (Aktualisiert: 21.02.2020)